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Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito 
allo stato di degrado in Via Giuseppe Cesare Abba.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Visto che in via Giuseppe Cesare Abba insiste una forte situazione di degrado, presente 
ormai  da  decenni,  causata  prevalentemente  dalla  folta  vegetazione  che  cresce  sulla 
scarpata della linea ferroviaria Firenze-Pistoia. Questo stato di totale abbandono ha portato 
la vegetazione ad invadere la sede stradale, l’area è diventata una discarica abusiva, parte 
della  recinzione  di  delimitazione  della  scarpata  risulta  divelta  permettendo  a  chiunque 
l’accesso indisturbato, proprio nel punto in cui è presente una fogna a cielo aperto nascosta 
dalla folta vegetazione, costituendo un pericolo concreto. 

Considerato che la situazione è stata segnalata dai residenti più volte agli organi competenti 
ma   senza  alcun  esito e  che  i  residenti  della  zona  stanno  raccogliendo  le  firme  per 
presentare un esposto agli organi competenti.  

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1 Se l’A.C. ha intenzione di intervenire con il taglio della vegetazione, l’asportazione di 
tutto il materiale tagliato compreso quello accumulato negli anni per i vecchi tagli?

2 Se e quando verrà ripristinata la recinzione danneggiata confinante con la ferrovia?

3 Se l’A.C. ha valutato la possibilità di acquistare e/o prendere in comodato d’uso il 
terreno che è tra la ferrovia e via Abba?

4 Se questa A.C. ha intenzione di farsi carico di questa situazione di degrado e/o di 
agire  nei  confronti  di  RFI  Rete  Ferroviaria  Italiana  nel  caso  non  sia  di  sua 
competenza
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